

Mandataria anuncia inyección de 4 mil millones de dólares en Codelco para la expansión de la compañía durante 2014-2018

25 AGO 2014



La Jefa de Estado comprometió los recursos necesarios para que la minera desarrolle su plan de inversiones quinquenal. Con dicho monto, la empresa elevará sus niveles de producción y se mantendrá como la principal firma de cobre del mundo.

Hasta la casa matriz de Codelco llegó la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, para firmar el Proyecto de Ley que entrega 4 mil millones de dólares a la estatal, monto destinado a financiar el plan de inversiones por 23 mil 500 millones de dólares que tiene la minera para el período 2014 y 2018.

La Mandataria, que estuvo acompañada por los ministros de Hacienda, Alberto Arenas; de Secretaría General de Gobierno, Álvaro Elizalde; de Minería, Aurora Williams; y de Economía, Luis Felipe Céspedes, explicó que con esta iniciativa legislativa se confirma el compromiso que tiene el Gobierno con el plan de expansión de la compañía.

“Este Proyecto de Ley busca poner fin a la incertidumbre sobre el futuro de Codelco, con la propuesta de capitalización más grande que ha recibido la empresa a la fecha. La magnitud de este aporte es completamente acorde con el rol que ha tenido, que tiene y que queremos que siga teniendo en el futuro para el desarrollo de Chile”, señaló la máxima autoridad de país.

La iniciativa establece que 3 mil millones de dólares serán aportados por el Fisco. El resto, es decir,

mil millones de dólares, provendrán de parte de las utilidades que anualmente genera la minera. Además, de estos mil millones de dólares, 200 millones ya fueron autorizados a fines de junio de este año.

Durante su discurso, la Presidenta destacó el liderazgo que tiene Codelco a nivel mundial y la importancia de que el Estado siga apostando por el fortalecimiento de la empresa.

“Con la inyección de recursos de aquí al año 2018, se cumple con uno de los requisitos para que Codelco no solamente mantenga sus niveles de producción, sino que los incremente. El año 2013 la firma alcanzó una producción de 1 millón 792 mil toneladas métricas de cobre fino, y esperamos que al 2025 pueda superar los 2 millones de toneladas”, dijo.

Asimismo, la Jefa de Estado señaló que este tipo de medidas también forma parte de las acciones que está tomando su administración para enfrentar el período de desaceleración que vive el país.

“El anuncio de hoy tiene una relevancia aún mayor en el contexto económico actual. Nuestra responsabilidad es doble, es una responsabilidad con esta empresa de todos los chilenos, pero también con la revitalización de nuestra economía”, afirmó.

Y agregó: “Tenemos la serenidad que da la experiencia de haber sobrellevado exitosamente los problemas que nos imponía un escenario económico muchísimo más complejo. Tenemos la tranquilidad de contar con un programa de Gobierno elaborado justamente para fortalecer áreas estratégicas con gran potencial y para realizar los cambios estructurales que por tanto tiempo se han postergado”.

ETIQUETAS :

#Codelco